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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse que incialmente gostaria 
de fazer uma referência ao Veto, que o prefeito mandou, a respeito do calendário de 
eventos, oportunidade em que todos os Vereadores assinaram, solicitando para que 
passasse pela Câmara gastos superiores a vinte mil, até para ter maior transparência. 
Salientou não saber por qual motivo o prefeito vetou essa emenda, assinada pelos nove 
Vereadores, inclusive os da sua situação. Falou ficar a sua surpresa ao não respeito à 
opinião dos Vereadores, porém precisam aguardar a votação. Dando continuidade, 
solicitou ao Setor de Engenharia do Município, para que verifique na Praça dos 
Pássaros, pois a cada chuva intensa que vem, que o Município recebe, a praça fica toda 
inundada, tem fotos, filmagens, sendo que ontem a noite foi mais uma noite que choveu 
torrencialmente, realmente sabem, porém não sabe o que aconteceu. Informou que 
alguma coisa aconteceu para o lado acima da praça, na ferrovia, porque toda a água 
está descendo por um caminho só e isto nunca era assim. Espera que o Setor de 
engenharia seja convocado ou solicitado para verificar o que pode ser feito lá, porque 
não adianta o Município gastar em plantar flor, ter tanto gasto, se a cada chuvarada 
destrói tudo. Dando continuidade, disse que gostaria de falar sobre uma emenda que 
colocaram em relação ao projeto setenta e sete, isentando do pagamento de IPTU quem 
teve as casas atingidas pela enchente, espera que seja aprovada. Sobre o projeto 
setenta e oito, falou também querer fazer algumas ponderações, que sabe que foi 
aprovado pelo Conselho da Agricultura, mas não sabe se todo mundo o leu e olhou. 
Comentou que tem duas situações, uma situação é o aumento do valor da coleta de 
lixo, que sabem que já deu todo aquele transtorno no ano passado sobre a aprovação 
da coleta de lixo do interior e que o Ministério Público estaria exigindo uma cobrança 
maior, mas a sua pergunta é: tiveram duas enchentes, vários problemas aqui em Colinas 
esse ano e realmente precisam ajudar mais na coleta de lixo, até concorda em 
aumentos, não tem problema nenhum, agora que esses aumentos sejam gradativos. 
Disse que, se alguém conferiu ou não, não sabe, mas o aumento é de setenta e quatro 
e meio porcento no valor da coleta de lixo, o que acha um exagero, sendo que hoje 
mandaram a ata do Conselho da Agricultura. Em relação ao Conselho da Agricultura, 
afirmou não ver nada que interfira na questão da coleta de lixo da área urbana, mas, 
enfim, só quer deixar isso registrado, porque acha um absurdo com tantas perdas que 
já se teve durante esse ano, não são as pessoas que precisam pagar por isso. Quanto 
a questão do projeto das taxas dos veículos, dos caminhões, das horas maquinas, 
informou que também fez o levantamento, não pode fazer nada, não vai contra o que o 
Conselho da Agricultura decidiu, mas o que o Conselho da Agricultura aprovou foram 
aumentos em torno de doze e meio porcento na horas de trator esteira, quarenta 
porcento na hora da pá carregadeira, doze e meio porcento na escavadeira hidráulica, 
onze porcento na motoniveladora, no transporte de aterro vinte e seis porcento, no 
transporte de material e transporte de saibro vinte e cinco porcento, enfim, são esses 
aumentos, na contramão disso os funcionário e servidores públicos quatro vírgula 
sessenta e oito porcento de aumento. Enfim, pediu que reflitam, pois acredita que cabe 
a cada um refletir o que está acontecendo para que possam realmente ter a consciência 
do que estão fazendo aqui. Afirmou que não vai votar contra esse projeto, até porque 
como foi aprovado no Conselho da Agricultura, não vai ser contra, imagina, mas acha 
um absurdo. Aproveitou também para desejar um ótimo feliz natal a todos e a toda a 
nossa população, que tenhamos uma virada de ano boa, que todos possam aproveitar, 
esquecer um pouco do que passaram durante esse ano, principalmente por causa da 
enchente. Salientou também ter o caso da Cooperativa Languiru que deixou muitos 
agricultores com bastante apreensão do que vai acontecer, então, diante disso, também 
já se refere, imaginando todos esses aumentos nas taxas das horas máquinas, com os 
agricultores já tendo essas perdas junto a Cooperativa Languiru. Novamente desejou 
um ótimo dois mil e vinte e quatro a todos. 


